

Rating-Agentur S&P bestätigt Unternehmensratings der Gothaer

Die internationale Rating-Agentur Standard & Poor's (kurz „S&P“) hat am Freitag Abend die Rating-Ergebnisse der Kerngesellschaften des Gothaer Konzerns bestätigt. Die Gothaer Allgemeine Versicherung AG, die Gothaer Lebensversicherung AG und die Gothaer Krankenversicherung AG werden weiterhin mit 'A-' und einem stabilen Ausblick eingestuft.

- Anerkennung der starken Marktposition durch breite Diversifizierung**
- Positive Bewertung der soliden Kapitalausstattung**
- Stabiler Ausblick**

Die internationale Rating-Agentur Standard & Poor's (kurz „S&P“) hat am Freitag Abend die Rating-Ergebnisse der Kerngesellschaften des Gothaer Konzerns bestätigt. Die Gothaer Allgemeine Versicherung AG, die Gothaer Lebensversicherung AG und die Gothaer Krankenversicherung AG werden weiterhin mit 'A-' und einem stabilen Ausblick eingestuft.

Das Rating reflektiert die Einschätzung der Analysten, dass das Gothaer Management die Strategie der wertorientierten Unternehmenssteuerung fortsetzt und die Beitragssituation und Kapitalausstattung bis 2016 gleichbleibend auf hohem Niveau bleiben. Besonders positiv hebt S&P die starke Wettbewerbsposition des Kölner Serviceversicherers hervor. Dabei bewerten die Analysten die spartenübergreifende, breite Aufstellung des Konzerns positiv. Auch der breite Mix der Vertriebskanäle schafft nach Meinung von S&P die Basis für das Management, sich den schnell veränderten Marktgegebenheiten flexibel anpassen zu können. Der proaktive Wandel im Produkt-Mix hin zu ertragsstarken Versicherungen ist laut S&P eine weitere Stärke des Konzerns.

„Die erneute Bestätigung unseres guten Ratings honoriert unsere solide Kapitalausstattung, unsere starke Marktposition sowie unsere breite Diversifizierung. Dass der Gothaer Konzern seine Position trotz der schwierigen Rahmenbedingungen sogar ausbauen konnte, zeigt die Stärke der Gruppe“, so der Vorstandsvorsitzende des Gothaer Konzerns, Dr. Karsten Eichmann. „Auch für die kommenden Jahre setzen wir auf eine nachhaltige Entwicklung des Konzerns. Dabei wird die konsequente Umsetzung unserer Multikanalstrategie unser Wachstum weiter treiben.“

Gother

Pressekontakt:

Martina Faßbender

- Leiterin Presse und Unternehmenskommunikation -

Telefon: 0221 / 308 - 34531

Fax: 0221 / 308 - 34530

E-Mail: martina_fassbender@gothaer.de

Unternehmen:

Gothaer Konzern

Gothaer Allee 1

50969 Köln

Über die Gothaer:

Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern einer der größten deutschen Versicherungskonzerne. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.

pgothaer

Die Gothaer im Internet:

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer

www.gothaer2know.de